

Fecha:29-06-2024Pág.:8Tiraje:Sin DatosMedio:Tiempo 21Cm2:261,1Lectoría:Sin DatosSupl.:Tiempo 21VPE:\$ 251.140Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: EDITORIAL: EL ANUNCIO ESPERADO PARA LA MEGA OBRA DE AVENIDA CAUPOLICÁN

## EL ANUNCIO ESPERADO PARA LA MEGA OBRA DE AVENIDA CAUPOLICÁN

Su mejoramiento no solo agilizará el tránsito, sino que también aumentará la seguridad y modernidad de la vía pública. Este proyecto, en esencia, no es solo una mejora estructural; es un paso decisivo hacia la construcción de un Temuco más conectado, seguro y preparado para enfrentar los desafíos del futuro.

Avenida Caupolicán, columna vertebral Temuco, se prepara para una transformación monumental que promete redefinir la movilidad y calidad de vida en la capital regional de La Araucanía. Con una inversión de más de 36 mil millones de pesos, provenientes del Programa Buen Vivir, esta obra no solo marca un hito en la infraestructura urbana, sino que también refleja un compromiso desarrollo firme hacia un sustentable e inclusivo.

El proyecto, cuyo detalle incluye la construcción de pasos inferiores y muros pantalla en cruces estratégicos, así como la adición de tres pistas en los tramos norte - dos para transporte privado y una exclusiva para el transporte público - busca problemas resolver críticos congestión vehicular seguridad. La implementación de ciclovías en los ejes San Martín y ex Faja Ferroviaria, licitada

por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, refuerza la apuesta por una movilidad más verde y eficiente.

En el contexto del Plan de Inversión de infraestructura del Plan Buen Vivir, firmado por el Presidente Gabriel Boric en mayo de 2023, Temuco se encuentra en una posición histórica con la aprobación de más de 170 mil millones de pesos en recursos sectoriales. Este respaldo financiero es testimonio del trabajo colaborativo y las gestiones efectivas lideradas por el alcalde Roberto Neira y su equipo.

La afirmación de la ministra Carolina Tohá, destacando la importancia de trabajar en conjunto y con visión a largo plazo, resuena fuertemente en este proyecto, que no solo moderniza una avenida, sino que también fortalece la identidad y el futuro de Temuco como una ciudad amable y de alta calidad de vida.

Avenida Caupolicán, con una circulación diaria estimada de 26 mil 700 vehículos, es una arteria vital para Temuco. Su mejoramiento no solo agilizará el tránsito, sino que también aumentará seguridad la modernidad de la vía pública. Este proyecto, en esencia, no es solo una mejora estructural; es un paso decisivo hacia la construcción de un Temuco más conectado, seguro y preparado para enfrentar los desafíos del futuro.

Esta mega obra simboliza más que una intervención vial. Es una declaración de intenciones hacia un crecimiento ordenado, sostenible y participativo. Es una promesa de que Temuco no solo se adapta al presente, sino que se prepara activamente para un futuro más brillante. La transformación de la Avenida Caupolicán es, sin duda, una inversión en el buen vivir de sus ciudadanos y en la prosperidad de la región.